

German & International Arbitration

A curriculum with internationally renowned arbitration specialists

Thinking about a career in international arbitration in Germany or abroad?

Wanting to learn more about commercial arbitration? This Goethe University curriculum provides a comprehensive introduction to the theory and practice of German and international commercial arbitration. Some of the most eminent arbitration specialists from major international law firms offer their knowledge and experience in a lecture series conducted in both German and English. Offered weekly, in the early evening hours, for one semester to a maximum of 30 highly motivated participants.

Deutsche & Internationale Schiedsgerichtsbarkeit

Ein Weiterbildungsstudiengang mit international renommierten Schiedsrechtlern

Interesse an grenzüberschreitender Schiedsgerichtsbarkeit in Deutschland und darüber hinaus?



Wollten Sie schon lange mehr über Handelsschiedsgerichtsbarkeit erfahren, wussten aber nicht wo? Dieser Weiterbildungsstudiengang der Goethe-Universität bietet Ihnen eine umfassende Einführung in Theorie und Praxis der deutschen und internationalen Schiedsgerichtsbarkeit. Einige der bedeutendsten Schiedsrechtler aus international tätigen Kanzleien stellen Ihnen ihr Wissen und ihre Erfahrung in einer englischsprachigen Vorlesungsreihe zur Verfügung. Ein Semester lang, einmal in der Woche, jeweils in den frühen Abendstunden, für maximal 30 hochmotivierte Teilnehmer/-innen.

All classes will be held online.

Das Anmeldeformular und weitere Informationen finden Sie auf unserer Webseite:

www.jura.uni-frankfurt.de/arbitration

Goethe-Universität

Fachbereich Rechtswissenschaft

Fachbereichszentrum für Schlüsselqualifikationen

Geschäftsführender Direktor:
Prof. Dr. Joachim Zekoll, LL.M.

Ansprechpartnerin:
Rechtsanwältin Fatma Özdemir

Theodor-W.-Adorno-Platz 4
D-60629 Frankfurt a.M.

Fon: +49-69-798 34244/5
Mail: arbitration@dlist.uni-frankfurt.de

In cooperation with the



Frankfurt Arbitration Circle